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R I A S S U N T O  

I1 drenaggio delle acque meteoriche in un terreno carsico avviene attraverso le 
soluzioni di continuità della roccia che sono le fratture, le fessure ed i giunti di stratifi- 
cazione quando questi hanno una giacitura non orizzontale. 

Vengono presentati due casi in cui la circolazione idrica d'interstrato provoca delle 
asimmetrie corrosive e di concrezionamento litogenetico unilaterale cne riguardano ri- 
spettivamente un fenomeno carsico epigeo nelle .; doline asimmetriche . ed un  fenomeno 
carsico ipogeo nel concrezionamento unilaterale nelle cavità verticali ed in quelle oriz- 
zontali se la loro direzione coincide con quella degli strati. 

R É S U M É  

Le drénage des eaux météoriques dans un terrain Karstique survient à travers les 
solutions de continuité de la roche qui sont les diaclases, les fissures et les joints de 
stratification pas horizontale. 

On présente deux cas ou la circolation Hidrique d'inter-couche cause des asymé- 
tries corrosives et de concrétionement lithogénétique unilateral qui se référent respecti- 
vement à un phénoméne karstique hépigée dans les dolines asymétriques, et à un 
phénoméne karstique hipogée dans le concrétionement unilateral dans les cavités verti- 
cales et  dans celles horizontales si leur direction coincide avec celle àes couches. 

S U M M A R Y  
1 : 

The drain of the meteoric waters in the soil of the Carso happens through the 
continuity's solutions of the rock, which are the fractures, the clefts and the joints of 
stratification, when these have a no-horizontal position. 

Two cases are shown, in which the water circulation of the interstratum causes 
some corrosive asymmetries and of an unilateral lithogenetic concretion, which concrrn 
an epigeous phenomenon of the Carso in the asymmetric n doline W and an ipogeous 
phenomenon in the unilateral concretion respectively in the vertical cavities and in the 
horizontal ones, if their direction coincides with that of the strata. 
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